

10 de julio de 2024

RESUMEN EJECUTIVO DE INFORMES ESPECÍFICOS EMITIDOS, II SEMESTRE 2023

Informe	Resumen ejecutivo
AI-A-BNFO-06-2023.- Pérdida Crediticia Esperada y su impacto en los Fondos de Inversión del Mercado de Dinero	<p>El estudio comprende el análisis de los cambios normativos y de las metodologías elaboradas en el Conglomerado, para el cálculo de la Pérdida Crediticia Esperada (en adelante PCE), desde la entrada en vigencia de la Norma Internacional de Información Financiera 9 (en adelante NIIF 9) y el Reglamento de Información Financiera (en adelante RIIF), y el impacto y las acciones implementadas por la Sociedad con base en el resultado de su cálculo para los Fondos del Mercado de Dinero (en adelante FMD). También considera el análisis específico de la aplicabilidad de la PCE en otros países.</p> <p>La Sociedad ha tomado acciones preventivas y proactivas para dar seguimiento y divulgar el impacto de la aplicación del cálculo de la PCE sobre los FMD, tanto ante el Regulador como al auditor externo. Aunque las acciones no han resultado totalmente efectivas a la fecha, ya que el Regulador no ha realizado ajustes o inclusiones de fondo a la normativa, ni se han incorporado en la metodología, conceptos como el decaimiento exponencial, considerando la particularidad de los FMD relacionado con el plazo promedio de vencimiento de sus carteras, pese a la afectación e impacto sobre este tipo de fondos.</p>
AI-A-BNFO-07-2023.- Gestión del Fondo de Desarrollo de Proyectos BN 1	El estudio comprende el análisis del Fondo de Inversión de Desarrollo de Proyectos BN-1 en aspectos como: la gestión con proveedores, la contabilización de los costos de desarrollo y su capitalización a la cuenta contable de Inversiones en propiedad, el ajuste por valoración del inmueble y el cálculo de arrendamiento mensual del Centro de Procesamiento de Datos del BNCR.



	<p>El Fondo presenta un marco normativo interno robusto para la gestión con proveedores, así como para la atención de la confidencialidad y seguridad de la información, que forman parte del sistema de gestión empresarial de la Sociedad.</p>
AI-A-BNFO-08-2023.- Implementación de la estrategia comercial en la Sociedad	<p>El estudio comprende el análisis de la implementación y efectividad de las acciones estratégicas y tácticas en el ámbito comercial, así como medidas para fortalecer la gestión interna del proceso.</p> <p>El proceso comercial ejecuta acciones tácticas alineadas a la estrategia del negocio, las cuales muestran efectividad por cuanto contribuyen en el logro de los objetivos estratégicos. Además, implementa medidas para su fortalecimiento interno, que incluyen herramientas de transformación digital, inteligencia de negocio y capacitación.</p>
AI-A-BNFO-09-2023.- Implementación de los Módulos de un proveedor externo y nueva página Web	<p>El estudio comprende la verificación de si los módulos contratados a un proveedor externo y la nueva página web se implementan, con base en la formulación de cada proyecto, así como el análisis de la gestión realizada en las respectivas contrataciones.</p> <p>La Sociedad mantiene controles y seguimiento sobre la implementación de los módulos contratados a un proveedor externo y la nueva página web. Los avances presentados se deben tanto a avances reales, como a cambios en el cronograma. La fiscalización que realizan los procesos interesados de BN Fondos consiste en validar y supervisar el servicio de soporte establecido en el contrato. Surgen mejoras relacionadas con el fortalecimiento de la medición del servicio de los proveedores.</p>